



Lettre d'informations des Verts neuchâtelois

SOMMAIRE

- **Présidence des Verts neuchâtelois : appel à candidatures**
- **Nos idées vertes sur les réseaux sociaux**
- **On s'active pour ramasser les mégots !**
- **En Vert et Contre Tout : vous connaissez ?**
- **Conférence sur l'éclairage public**
- **Ca se passe autour de nous**

Présidence des Verts neuchâtelois : appel à candidatures

Fin août prochain, notre présidence sera renouvelée. Des contacts ont déjà été pris à l'interne et certain-e-s membres se sont montré intéressé-e-s par les mandats de président-e ou vice-président-e, que nous souhaitions toutefois soumettre à un appel à candidatures général. Donc, si vous vous sentez l'âme d'un-e président-e, êtes prêt-e-s à prendre les rênes d'un parti cantonal en pleine expansion, à mener des débats politiques tant à l'interne qu'à l'externe, à discuter stratégies, budget et questions administratives, cette fonction est sous doute faite pour vous ! Si vous êtes prêt-e-s à épauler le/la futur-e président-e des Verts neuchâtelois dans ses décisions ainsi qu'à occuper cette fonction en cas d'absence du ou de la président-e, vous serez sans doute intéressé-e-s par la fonction de vice-président-e des Verts neuchâtelois.

Si l'un ou l'autre de ces mandats vous intéresse ou si vous souhaitez davantage d'informations, n'hésitez pas à nous contacter par e-mail (verts-ne@bluewin.ch) ou par téléphone au 032/852.07.26 jusqu'au 15 mai.

Nos idées vertes sur les réseaux sociaux

Les Verts neuchâtelois se sont lancés un pari fou ce printemps : faire le buzz sur les réseaux sociaux grâce à nos idées vertes et nos combats politiques. Dès le 1^{er} mai prochain, trois vidéos, réalisées par des professionnel-l-e-s du milieu audiovisuel neuchâtelois, seront diffusées, à intervalle régulier sur Facebook, Twitter et Instagram sur les thèmes de l'inégalité salariale, des déchets et des énergies renouvelables. Pour que ces vidéos connaissent une portée nationale, nous avons besoin de vous ! Vous serez informé-e-s, en temps voulu, de la marche à suivre pour partager ces vidéos sur les réseaux sociaux. Gardez donc l'œil ouvert et surtout chuuuuutt, n'en parlez à personne, afin de garder l'effet de surprise !

On s'active pour ramasser les mégots !

Le samedi 21 avril prochain, de 13h à 15h, les Verts neuchâtelois organisent **une grande action de ramassage de mégots au centre-ville de La Chaux-de-Fonds**. N'hésitez pas à nous rejoindre dès 13h sur la place Espacité ! Pour vous inscrire, ça se passe [ici](#).

En Vert et Contre Tout : vous connaissez ?

Sur les réseaux sociaux, on trouve de tout. Du bon, du moins bon et parfois quelques pépites. Nous souhaitons partager l'une d'elle avec nos membres. La page Facebook d'En Vert et Contre Tout relaie régulièrement des informations, des bons plans mais aussi des coups de gueule, toujours sur le thème de la protection de l'environnement. N'hésitez donc pas à consulter, partager, « liker », la [page Facebook de cette chronique écologique](#), tenue par la Neuchâteloise Leïla Rölli.

Conférence sur l'éclairage public

Les Verts de Cortaillod, organisent, le **vendredi 20 avril à 20h à la salle Cort'Agora**, une conférence publique et gratuite sur l'éclairage public. Un thème très actuel, présenté par Laurent Debrot, secrétaire de l'Agence suisse pour la protection de l'environnement nocturne (LAMPER), député et membre particulièrement actif des Verts neuchâtelois.

Pour plus d'infos, cliquez [ici](#).

Ça se passe autour de nous

- Vous souhaitez acquérir de nouvelles connaissances en matière de communication ? L'Université de Neuchâtel propose deux formations payantes, l'une sur la [communication virale](#), l'autre sur le [marketing social](#), les 4 mai, 21, 22 et 29 juin.

Meilleures salutations,

Clémence Planas

www.verts-ne.ch

Si vous ne désirez plus recevoir les informations des Verts, vous pouvez en tout temps vous désinscrire en envoyant un courriel à verts-ne@bluewin.ch.